

Beschlussvorlage

Vorlage: BV/1175/2018					Datum: 18.12.2018			
Baudezernent								
Verfasser:	62-Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement				Az.: 62.AKStr2018			
Betreff:								
Benennung einer Gasse in Bubenheim								
Gremienweg:								
24.01.2019	Stadtrat			stimmig	m	ehrheit	1.	ohne BE
			_ `	gelehnt	K	enntnis		abgesetzt
			ver	wiesen		ertagt		geändert
	TOP	öffentlich		Enthaltu	Gegenstimmer Gegenstimmer			
14.01.2019	Haupt- und Finanzausschuss			stimmig	m	ehrheit	1.	ohne BE
			abg	gelehnt	K	enntnis		abgesetzt
			ver	rwiesen	V	ertagt		geändert
	TOP	öffentlich		Enthaltu	haltungen Gegenstim			enstimmen

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beschließt,

für die in der Anlage blau markierte Fläche Gemarkung Bubenheim; Flur 2, Nr. 168/14 die Lagebezeichnung

"Pompepädche"

im Liegenschaftskataster einzuführen.

Begründung:

Aufgrund Antrag AT/0060/2018 der F/B/G-Ratsfraktion, soll das Gässchen zwischen der St.-Maternusstraße und der Straße "In der Flötz" in "Pompepädche" (Pumpenpfädchen) benannt werden und mit Straßenschildern ausgestattet werden.

Um auf die Bedeutung der Trinkwasserversorgung und der Geschichte der Pumpstation aufmerksam zu machen, soll das Gässchen jetzt offiziell diesen Namen bekommen. Die Kosten für die Herstellung entsprechender Hinweisschilder übernimmt die Freie Bürgergruppe Koblenz (FBG).

Die Gasse hat keine Erschließungsfunktion. Die vorgeschlagene Benennung wird nicht als amtliche Straßenbenennung, sondern nur als Lagebezeichnung im Liegenschaftskataster eingeführt.

Der Arbeitskreis zur Straßenbenennung stimmt der Benennung der Gasse zu.

Als nächste Gremienfolge wurde der Ortsbeirat Koblenz-Bubenheim beteiligt. Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung vom 14.09.2018 den Beschluss zustimmend zur Kenntnis genommen.

Anlage:

Auszug aus der Stadtgrundkarte

Historie:

Arbeitskreis Straßenbenennung am 05.09.2018 Ortsbeirat am 14.09.2018